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前回（1203回例会）の記録
平成27年３月12日（木）

■ゲスト
 
  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 ２名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1202回出席報告の修正
　1202回欠席者 ６名
　メイクアップ ０名
　欠　席　者 ６名
　修正出席率　 73.91%→　73.91%
●メイクアップ
なし

●欠席者
宇都宮会員・出納会員・土居会員・長野（修）会員
籾倉会員・渡邊会員 

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「中津市の目指す地方創生とは」
 中津市総務部　まちづくり推進課　課長　松尾邦洋氏
 グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム 会員卓話「地区大会報告」
 グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　四つのテスト

◎会長の時間　梶原会長
　昨日は３月11日で東日本大震災の日でした。
　もう４年目ということでした。
　現地の人達によると４年経ってもたいして復
興の兆しは見えないといいます。プレハブ住宅
の生活はストレスが充満しているといいます。首都圏に建設し
た高層住宅に入っている人達は郷里に帰って前のように畑仕
事がしたいと言ってやはり大きなストレスを抱えています。
　福島の原発に関係した人びとは家はあっても帰れない、こ
ういう人達も大勢います。
　放射線が無くなるのには3000年かかるといわれています。
気の遠くなる話です。使用済み燃料棒を地下300メーターに
埋めても絶対安全とはいえないそうでフランスでは１回引き上
げたとも言われています。
　世界中で電気の需要はどんどん増えています。原発でつくっ
た電力は安いと言いますが遠い将来のことを思うと大いに不
安が残ります。

　４年前の東日本大震災が昼の２時過ぎでなく夜の２時過ぎ
だったら惨事はもっと大きかったに違いありません。そう思う
ことにしています。

◎幹事報告　川崎潤幹事
●週報受理　熊本平成RC、仙台平成RC、宇
佐2001RC
●幹事報告
・第２回ブライダルパーティー開催報告書
・中津中央RCより40周年記念祝賀会についてのご案内
・ロータリアンの行動規範の変更
・地区研修・協議会開催のご案内  

◎本日のメニュー
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◎委員会報告　黒瀬会員
　本日、会員拡大退会防止委員会を開催しますので、出席
をお願いします。

◎その他報告事項
「SAAについて」
　SAAとは、Sergeant-at-arms（会場監督：
武装軍曹の意で、本来は英国王室・議会の守
衛官のことを言います）の意味で、例会を含むすべての行事
において秩序と気品と風紀が正しく規律を持って行事が運営
されるように会場監督をする仕事です。
　その由来は、古くはイギリスの封建時代にさかのぼり、国
王や大領主の行う各種の儀式においてこれを妨げ、秩序を
乱すのを防ぎ、儀式を監督することを職務としており、その
責任は重く、厳重に武装している（at arm）のが常とされて
いました。
　ところが、この制度がアメリカの議会に導入され、それが
ロータリーにも及んだものと考えられますが、SAAが正式な
役職として定められたのは1906年で、ポール・ハリス、マッ
クス・ウオルフ、チャールス・ニュートンがシカゴ・クラブの
最初のSAAに就任しております。
　ロータリーにおけるSAAは、クラブ例会その他の会合に
おいて、気品と風紀を守り、会合がその目的を発揮できるよ
う設営し、監督する責任があります。　つまり、例会場にお
いて最高の権限をもつクラブ役員の一人で、クラブ年次総会
後1週間以内に次年度理事会で会員の中から選任されます。
この場合、理事会のメンバーであっても、なくても差し支え
ないことになっています。
　このように、例会場の管理権者であることから、会長経
験者およびロータリアンとして経験が深い会員の中から任命
されることが望ましいとされています。

§　SAAの職務内容　
　SAAの役割について、田中毅パストガバナーはそのホーム・
ページ；ロータリーの源流の中（炉辺談話・27）でその具
体的職務内容を次のように挙げています。
◎例会の司会進行。　
◎例会場の入場、退場許可。　例会場の開門、閉門。
◎早退、遅刻の承認や拒否。
◎私語に対する警告。
◎卓話の時間励行。
◎その他、例会場の秩序を乱す行為に対する警告と退場命
令。
◎例会場の設営・・・テーブルの配置、座席の指定（親睦
活動委員会と共に）
◎食事の献立、業者の選定等食事の手配。
◎ニコニコ箱の管理とその募金状況の報告　

　尚、当クラブでも早退・途中入退場の場合などはSAAに
一声いただくように習慣付ければ、より引き締まった例会に
なると思います。

◎ニコニコボックス　担当：クラブ管理運営委員会
〔土居会員〕SAAの土居です。本日は若松さんSAAについ
てありがとうございました。西畑さん、今日はよろしくお願い
します。
〔籾倉会員〕西畑さん、本日はよろしくお願いします。

〔辛嶋会員〕西畑さんには、暴絶運動の顧問弁護士もお願
いしております。また、明日は孫の卒園式です。
〔矢頭会員〕西畑さん、本日はよろしくお願いします。私もこ
の度息子の小学校の卒業式を迎えます。
〔岡野会員〕西畑さん、本日はよろしくお願いします。また、
西畑先生とは今年の４月より大分県の弁護士会の会長を務
められています。
〔出納会員〕久しぶりの出席となりますが、西畑先生とは同
じプロジェクトで動いております。来月、安倍総理主催の園
遊会にお招きいただきました。
〔仲本会員〕西畑先生には当社の創業当初からお世話になっ
ております。
〔梶原会長〕西畑先生、本日はよろしくお願いします。
〔加来会員〕西畑さん、本日はよろしくお願いします。今年も
歯科医師会で大きな担いをいただきました。

ゲスト卓話
「子どもたちの未来」

ＮＰＯ法人おおいた子ども支援ネット
理事長　西畑修司氏

　現在様々な虐待に苦しむ「居場所のない、行き場のない
子どもたちのために立ち上がろう！」という気持ちから昨年
11月にNPO法人おおいた子ども支援ネットが立ちあがりまし
た。
　現在、実の親や義理の親・またそれに代わる大人たちか
ら精神的・肉体的に様々な暴力を受けている子どもたちが
多数いる現実の中、行き場のない子どもたちは窃盗や売春
など様々な犯罪に手を染めてしまうことも少なくないとの事
です。
　そんな中、様々な理由で家庭で暮らせない子どもたちを
保護し安心して過ごすことができるようにと「子どもシェル
ター」と言うものが立ちあがりました。現在では、大分県を
含め全国で11の都道府県で運営されているとのことです。
　子どもたちを保護し更に自立・自活できるようにと立ち上
がったのが「自立支援ホーム」と言われるもので、義務教育
を修了した20歳未満の児童で児童養護施設を退所した児
童、または児童支援施設等を退所し就職する児童等に対し
て、日常生活並びに就労等の支援を行う事業です。また、
肉体的な問題だけでなく精神的に虐待などを受けた子ども
への自立支援も行われているとのことです。
　おおいた子ども支援ネットでは、入所してきた子ども１人
に必ず弁護士が１名つくそうです。子どもだけではどうしても

対処できない事案のサ
ポートなどを行われるそ
うです。現在、おおいた
子ども支援ネットでは、
財源として県からの支援
もいただいておりますが、
まだまだ不足しており、
子どもたちの生活費や施
設の運営などにかかる多
額の費用が必要になると
の事です。ぜひ、正会員、
賛助会員としてこの活動
に賛同くださいとのこと
でした。


